

Nuevo director Regional de Aguas



TALCA. El abogado Héctor Díaz, licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Talca, magíster (c) en Derecho Administrativo con mención en Gestión y Ética Pública de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, asumió como nuevo director Regional de Aguas.

En su desarrollo universitario destacó por ejercer la presidencia del Centro de Alumnos de Derecho de la Universidad de Talca y la presidencia (i) de la Federación de Estudiantes.

En el ámbito laboral ejerció como notario suplente en la comuna de San Javier, fue asesor legislativo en la Cámara de Diputadas y Diputados y últimamente se desempeñaba como jefe (s) de la Unidad de Asesoría Jurídica, Auditoría y Gestión de la Dirección Regional de Vialidad de la Región del Maule.

La presentación la hizo el delegado presidencial Humberto Aqueveque, acompañado por el seremi del MOP Jorge Abarza Agurto y el director Nacional de la DGA, Rodrigo Sanhueza, con quienes sostuvieron posteriormente un positivo encuentro con los funcionarios del citado organismo.